

boletín electrónico de **Medio Ambiente**

El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, desde su Servicio de Información y Educación Ambiental le informa de las últimas novedades

Número 61

Última actualización 19-03-2007

Marzo 2007



Encuentro “A 30 años de Mar del Plata: logros y expectativas”

El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, a través del Instituto Aragonés del Agua y el Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA-La Alfranca), en colaboración con el Centro del Tercer Mundo para la Gestión de Agua en México y la Asociación Internacional de Recursos Hídricos, han organizado el Encuentro Internacional “A 30 años de Mar del Plata: logros y expectativas”, un encuentro de expertos de alto nivel que celebrado en Zaragoza del 12 al 14 de marzo.

Se destaca de este evento el alto nivel de los participantes, entre los que se encontraron personalidades clave de la Conferencia de Mar del Plata de 1977, y expertos internacionales en agua, medio ambiente y desarrollo, provenientes de distintas disciplinas y diferentes partes del mundo. Así, participaron seis ministros y ex ministros de Medio Ambiente de países como España, Sudán, Egipto, Sudáfrica o la India.

En el evento se presentó la publicación "La gestión del agua en Aragón", coordinada por Asit K Biswas, Cecilia Tortajada, Antonio Embid y José Albiac, que se distribuirá, en inglés y español, en instituciones y foros especializados de todo el mundo.

Más información: Secretaría General Técnica



Información pública de la declaración del Glaciar de Monte Perdido como Monumento Natural

El Boletín Oficial de Aragón publicó el pasado 12 de marzo el anuncio por el que se somete a información pública la declaración del Glaciar de Monte Perdido como Monumento Natural. Con su futura declaración, el macizo de Monte Perdido o Tres Sorores pasará a formar parte de los Monumentos Naturales de los Glaciares Pirenaicos. Esta medida permitirá una gestión más coordinada y coherente de las medidas de protección de todos los glaciares pirenaicos, que están sufriendo un serio retroceso debido al cambio climático.

El plazo de información pública es de 30 días a los efectos de que cuantos estén interesados, personas físicas o jurídicas, puedan formular las alegaciones que estimen oportunas

Más información: Dirección General de Medio Natural



Inauguración de la Oficina Aragonesa de Cambio Climático

El pasado 14 de marzo se inauguró la Oficina Aragonesa de Cambio Climático, ubicada en el Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA – La Alfranca). La Oficina nace para impulsar las políticas de lucha contra el cambio climático y disminuir las emisiones de gases de efecto invernadero en Aragón. La creación de la Oficina fue aprobada por Orden del pasado 26 de enero.

Como objetivos generales de la Oficina, figuran: impulsar y desarrollar la estrategia aragonesa de lucha contra el cambio climático; dinamizar e impulsar todas las políticas públicas para la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero; promover las políticas domésticas de reducción de las emisiones de gases con efecto invernadero en los sectores no incluidos en la Directiva europea de derechos de emisión (como transporte, residencial, residuos y agrario); impulsar políticas de adaptación de cambio climático y la difusión, concienciación y formación en esta materia.

Más información: Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA)



“III Semana Aragonesa del Agua y el Territorio”

El Departamento de Medio Ambiente ha organizado la “III Semana Aragonesa del Agua y el Territorio”, que se desarrollará del 19 al 25 de marzo en distintos espacios de la Red Natural de Aragón para divulgar la importancia de la riqueza natural de nuestro entorno y las buenas prácticas ambientales. Esta semana pretende agrupar e impulsar la celebración de dos efemérides consecutivas, la del Día Forestal Mundial y el Día Mundial del Agua. Para ello, se ha organizado un completo programa de actividades, que incluye actividades de sensibilización durante toda la semana en los centros educativos, en los centros de interpretación y en los espacios naturales para todos los públicos. Además, el programa incluye actividades para el 21 de marzo con objeto de celebrar la reciente declaración del Paisaje Protegido de San Juan de la Peña y Monte Oroel.

Más información: Secretaría General Técnica



Instalaciones de la red de comederos de aves necrófagas

El Consejo de Gobierno aprobó el pasado 13 de marzo declarar de interés público las instalaciones previstas en la red de comederos de aves necrófagas. De esta manera, se pretende agilizar tramitaciones, licencias de obras y acelerar la construcción de los puntos de alimentación de especies carroñeras, para garantizar su conservación con las debidas garantías de sanidad animal.

Se han puesto en funcionamiento 17 comederos para aves necrófagas, repartidos por las tres provincias aragonesas. Así lo anunciaron el pasado mes de febrero representantes de los Departamentos de Medio Ambiente y de Agricultura y Alimentación en la segunda reunión mantenida por el grupo de expertos que aborda la situación de la alimentación de estas aves en la Comunidad Autónoma. Otra de las medidas puestas en marcha ha sido la no recogida de cadáveres en aquellas zonas que por sus condiciones orográficas resultan inaccesibles.

De este modo, se ha acelerado la puesta en marcha de comederos, tal como se decidió en la última convocatoria de este grupo, pasando de 6 a 17 puntos de alimentación, a partir de lo que se ha apreciado una disminución de incidencias entre las rapaces y los rebaños

Más información: Dirección General de Medio Natural



Crecimiento en Aragón del reciclaje de envases fitosanitarios

El pasado 8 de marzo se presentaron datos de recogida y reciclaje de envases fitosanitarios. Aragón se ha situado como la Comunidad donde más ha crecido el reciclaje de estos residuos agrarios, un 123% respecto al año 2005, recogiendo un total de 82 toneladas. El Director General de Calidad Ambiental destacó que “Aragón está dando grandes pasos para conseguir una gestión adecuada para cada tipo concreto de residuos, primando la reutilización, la recogida selectiva y el reciclado, tal como marca el Plan de Gestión Integral de Residuos de Aragón”.

Los agricultores de Aragón están entre los más concienciados con el medio ambiente de toda España, al menos en lo que al reciclaje de envases fitosanitarios se refiere. El pasado año los agricultores aragoneses reciclaron cerca de un 40% de los envases de este tipo que utilizaron durante el año, recogidos por el sistema SIGFITO a través de 80 puntos situados en entidades ligadas al campo.

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental



Abierto el plazo de presentación de candidaturas para el premio “Medio Ambiente Aragón” de 2007

El plazo de presentación de candidaturas para el “Medio Ambiente Aragón” del año 2007, que convoca el Gobierno de Aragón, se abrió el pasado 2 de marzo para que todas aquellas personas físicas o jurídicas interesadas puedan presentar su propuesta. Al premio pueden optar tanto entidades públicas como privadas cuya actividad en favor del medio ambiente se desarrolle total o parcialmente en esta Comunidad Autónoma y que hayan destacado por su trayectoria o por un proyecto o actividad concreta en defensa de los valores ambientales y naturales de Aragón. La fecha final del plazo de presentación de candidaturas termina el día 2 de abril.

El objetivo de estos galardones es impulsar la conciencia ambiental de los ciudadanos y fomentar las actividades de mejora del medio ambiente, mediante el reconocimiento público a una labor meritoria realizada en esta materia en Aragón. Como en la pasada edición, habrá diferentes modalidades: Premio “Medio Ambiente Aragón 2007”; Premio “Medio Ambiente de Aragón” en el ámbito de académico, que consta de Categoría Universitaria y Escolar; Premio “Medio Ambiente de Aragón” en el ámbito de la Administración Local.; Premio “Medio Ambiente de Aragón” a Entidades sin ánimo de lucro; y Premio “Medio Ambiente de Aragón” a Empresas.

La dotación económica para el “Premio Medio Ambiente Aragón 2007” es de 9.500 euros y diploma acreditativo y para el resto de las modalidades está dotado de 1.500 euros y diploma acreditativo. La entrega de los premios en todas sus modalidades, se realizará en acto público el día 5 de junio de 2007.



Gallocanta celebra la declaración de la Laguna como Reserva Natural

El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón celebró el pasado 7 de marzo la segunda jornada de la campaña de divulgación de los nuevos Espacios Protegidos de Aragón, en esta ocasión en la recién declarada Reserva Natural de la Laguna de Gallocanta. El Consejero de Medio Ambiente participó en estas actividades de sensibilización, en las que los escolares del CRA de Bello fueron los protagonistas de la visita interpretativa. Con la declaración de las nuevas figuras y estas actividades se pretende dar a conocer los valores medioambientales de estos espacios protegidos, fomentar la protección de esta riqueza natural, y garantizar el uso racional de sus recursos promoviendo el desarrollo socioeconómico de sus áreas de influencia.

El programa comenzó en la Oficina de Desarrollo Socioeconómico desde la que se partió al Centro de Interpretación de Bello, donde se descubrió la primera señal indicativa de este nuevo espacio natural. Allí, los escolares del CRA de Bello, formado por los municipios de Bello, Tornos, Gallocanta, Las Cuérlas y Odón, leyeron la leyenda que servirá de hilo conductor para la visita interpretativa y mostraron el resultado de los trabajos realizados en los talleres, con motivos esenciales de la laguna, su flora y su fauna.

Más información: Dirección General de Medio Natural



Proyectos LIFE

Durante el mes de febrero los servicios técnicos encargados del seguimiento de los proyectos LIFE-Naturaleza de la Comisión Europea visitaron los proyectos que actualmente tiene en desarrollo el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón "Conservación de Margaritifera auricularia en Aragón" y "Adecuación de Tendidos Eléctricos en las ZEPAs de Aragón".

En esta visita de dos días se comprobó in situ la marcha y el desarrollo de los dos proyectos. Los representantes de la Comisión destacaron la labor realizada y valoraron el trabajo de los técnicos de la Dirección General de Medio Natural que desde el año 1993 ha disfrutado de proyectos LIFE subvencionados por la Unión Europea.

Más información: Servicio de Biodiversidad



Censo de grullas en Gallocanta

Se ha realizado el último censo de grulla común (*Grus grus*) en la Laguna de Gallocanta, con el que finaliza el censo de la temporada 2006-2007 que se inició en el mes de octubre de 2006 y cuyos resultados se encuentran a disposición del público en la página web del Departamento de Medio Ambiente.

Con esta serie de censos se pretende conocer los efectivos y el comportamiento de la grulla común en este enclave de suma importancia para los movimientos migratorios de esta especie en Europa.

Más información: Servicio de Biodiversidad



Captura de ejemplares de visón europeo

Se ha capturado en la Comarca de las Cinco Villas el primer ejemplar de visón europeo (*Mustela lutreola*) en territorio aragonés, además se han capturado dos más en la comarca del Campo de Borja, en distintos afluentes del Ebro. La situación actual del visón europeo le convierte en uno de los mamíferos más amenazados de Europa -especie "En Peligro" según la U.I.C.N., 2000-. Hasta el momento se tenía constancia de la presencia de esta especie en el País Vasco, Navarra, La Rioja, Burgos y Soria.

La captura se produjo dentro del programa de trampeos que se viene desarrollando por parte de los Agentes de Protección de la Naturaleza. Después de revisar su estado sanitario y de tomar los datos biométricos oportunos, los animales fueron marcados con un microchip para poder efectuar su seguimiento y fueron liberados de nuevo al medio natural.

Más información: Dirección General de Medio Natural



Actividades en el CIAMA durante marzo

Durante el mes de marzo se van a desarrollar una serie de actividades gratuitas en el Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA) en el Convento San Vicente de Paúl dentro de las instalaciones del CIAMA - La Alfranca:

Domingo 25 de marzo	Espectáculo de animación exterior: "Los caminos de Yemayá, diosa de las aguas" (Palo q'sea) Comienzo: a las 12,00 h. Duración: 1 hora Lugar: En la Finca de La Alfranca (celebración de la Semana del Agua y el Territorio)
-------------------------------	---

Más información: Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA)



Exposición itinerante "Los incendios forestales en Aragón"

La exposición itinerante "Los incendios forestales en Aragón", del Departamento de Medio Ambiente, continúa su recorrido por las comarcas aragonesas de Teruel. Con esta muestra, el Departamento de Medio Ambiente pretende sensibilizar a la ciudadanía acerca de las buenas prácticas en el uso del fuego y fomentar hábitos que favorezcan el respeto y la conservación del medio natural.

La muestra consta de 11 paneles expositivos acompañados de una muestra de las herramientas de extinción, un maniquí con un equipo de protección personal, un puzzle, el maletín de investigación de causas y dos maquetas explicativas de las labores de lucha contra incendios y de los efectos del fuego. Como novedad este año, se ha incorporado un audiovisual que refuerza los conocimientos adquiridos en la exposición y un libro recopilatorio de las noticias y la normativa más importantes del año.

Localidad	Fecha	Lugar
Zaragoza (Bº Delicias)	Del 19 al 24 de marzo	Bº Delicias - C/ Domingo Ram, 49 (local)
Ayerbe (Huesca)	Del 26 al 31 de marzo	Sala Exposiciones del Ayuntamiento

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación Forestal



Campaña "Ríos limpios, Aragón Vivo"

El Instituto Aragonés del Agua continúa con el programa de sensibilización y educación ambiental llamado "Ríos limpios, Aragón vivo". Las actividades llegan a la Comarca del Bajo Cinca en la provincia de Huesca para continuar por la Hoya de Huesca, Jacetania y La Litera.

Todas las actividades se desarrollan durante los fines de semana e incluyen un mismo programa. Las actividades para los meses de marzo y abril se ubican en:

Comarca	Fecha
Cinca Medio	Del 19 al 25 de marzo
Hoya de Huesca	Del 26 de marzo al 1 de abril
Jacetania	Del 2 al 8 de abril
La Litera	Del 9 al 15 de abril

Más información: Instituto Aragonés del Agua Telf.: 976 373 217 // agua@sargantana.info



Tres helicópteros contra incendios forestales en invierno

Tres de los siete helicópteros con que contará el Departamento de Medio Ambiente durante la campaña de lucha contra incendios forestales de 2007 ya están activos. Son los ubicados en Alcorisa (Teruel), Peñalba (Huesca) y Ejea de los Caballeros (Zaragoza), a los que se unirán cuatro helicóptero más en el mes de junio, cuando se completa el despliegue para cada campaña.

Las cuadrillas helitransportadas son equipos altamente especializados en la lucha contra incendios y están formadas por un grupo de 5 a 9 personas, bajo la supervisión de un Agente de Protección de la Naturaleza.

En los meses de enero y febrero se han producido 45 incendios forestales, en su mayor parte debidos a negligencias agrícolas, que han afectado a 72 hectáreas forestales, 14 de ellas arboladas. Además, en este periodo los medios dispuestos por el Departamento de Medio Ambiente han acudido a otros 20 incendios no forestales

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación Forestal



Convenios de colaboración

La Ministra de Medio Ambiente y el Consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón firmaron el pasado 8 de marzo un convenio de colaboración para el desarrollo de actuaciones de desarrollo sostenible en la Reserva de la Biosfera Ordesa-Viñamala. Las actuaciones, que contarán con un presupuesto de 2 millones de euros, permitirán compatibilizar los objetivos de conservación con los de desarrollo socioeconómico del territorio. Además, junto con el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes se ha suscrito otro convenio para potenciar la red de caminos naturales no motorizados.

Más información: Secretaría General Técnica



Temporada de Pesca

La Temporada de Pesca comenzó el pasado 18 de marzo en todo Aragón, con medidas contra la invasión del mejillón cebra y para recuperar la población de cangrejo de río como principales novedades, tal y como se recoge en el Plan General de Pesca para 2007, publicado anteriormente en el Boletín Oficial de Aragón. Ante el inicio de la temporada, el Departamento de Medio Ambiente de Gobierno de Aragón ha dictado algunas medidas que afectan a especies alóctonas en cuanto a medidas y número de capturas; y se han marcado normas para recuperar el cangrejo del río común o frenar la invasión del mejillón cebra.

En esta temporada, se ha adaptado el Plan General de Pesca al Decreto 127/2006, en el que se aprobaba el Plan de Recuperación del cangrejo de río común, donde se limitaba la captura del cangrejo rojo en el ámbito del citado Plan de Recuperación. De este modo, se prohíbe la captura del Cangrejo rojo o de las marismas (*Procambarus clarkii*) en las aguas incluidas en el ámbito de aplicación del Plan de Recuperación del cangrejo de río común (*Austropotamobius pallipes*), aprobado por Decreto 127/2006, de 9 de mayo.

Más información: Dirección General de Medio Natural



Publicación sobre la gestión del agua en Aragón

Bajo el título, "Políticas del agua y participación social: la experiencia práctica de la política del agua en Aragón", el Departamento de Medio Ambiente presentó el pasado 15 de marzo una publicación que recoge la experiencia práctica de esta Comunidad Autónoma en la gestión sostenible de agua. El libro, coordinado por el Consejero de Medio Ambiente, se dio a conocer en una mesa redonda en el Aula de Medio Ambiente Urbano (MAU) "La Calle Indiscreta", en la que participaron algunos de los autores que han colaborado en la publicación. El título recoge desde los aspectos competenciales del agua y sus aprovechamientos históricos hasta la depuración y la experiencia en participación social a través de la Comisión del Agua.

Más información: Aula de Medio Ambiente Urbano (MAU) "La calle indiscreta"



Hallada un águila real muerta por disparos

Agentes para la Protección de la Naturaleza encontraron un ejemplar de águila real muerta por disparos en el término municipal de Longares, que tras realizarse la necropsia se comprobó su fallecimiento por disparos. El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón ha presentado diligencias por un presunto delito contra la fauna en los Juzgados de Zaragoza.

Más información: Dirección General de Medio Natural



Concursos Públicos

Con fecha 14 de marzo se han publicado en el Boletín Oficial de Aragón los anuncios correspondientes a las licitaciones de los siguientes contratos de consultoría y asistencia:

- Aragón Limpio 2007
- Actúa con Energía 2007.
- Edición y distribución del Atlas Climático de Aragón.

La fecha límite para la entrega de ofertas es el 30/03/2007.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental



La Calle Indiscreta "Aula de Medio Ambiente Urbano"

La cifra de visitantes de la Calle Indiscreta han rebasado las 3.500 personas, con una media semanal de 600 visitantes y de 15 grupos de escolares y adultos.

Más información: Aula de Medio Ambiente Urbano (MAU) "La calle indiscreta"



Renovación de los vehículos de los Agentes de Protección de la Naturaleza

El Departamento de Medio Ambiente aprobó el pasado 16 de marzo un plan para la renovación total de la flota de vehículos que utilizan los Agentes de Protección de la Naturaleza del Gobierno de Aragón. De esta manera, se atiende una demanda laboral justa y necesaria para el mejor servicio de los agentes en todo el territorio aragonés.

El plan permitirá renovar más de 30 vehículos cada año, con el objetivo de que se pueda acometer la renovación de todo el parque móvil de los agentes antes de 8 años, dependiendo de la antigüedad de los actuales vehículos. Los más obsoletos quedarán sustituidos este mismo año.

Más información: Dirección General de Medio Natural



Somontano de Barbastro, décimotercera guía comarcal de la Red Natural de Aragón

El pasado 6 de marzo se presentó el décimo tercer título de la Colección de Guías Comarcales de la Red Natural de Aragón, dedicado a la Comarca de Somontano de Barbastro. La colección está editada por el Departamento de Medio Ambiente, con el patrocinio de Caja Inmaculada y la producción de Prames.

La guía incluye introducciones generales al patrimonio natural y la biodiversidad de esta comarca, haciendo hincapié en el relieve, clima y paisaje, la flora y fauna y la tradición de sus municipios. Esta comarca está marcada por el Parque Natural de la Sierra y Cañones de Guara, el mayor de la Red Natural de Aragón así como LIC (Lugar de Importancia Comunitaria) de Congosto de Olvena, o Yesos de Barbastro; y ZEPA (Zona de Especial Protección para las Aves) como Sierra y Cañones de Guara.

Además, y como el resto de la colección, cuenta con un capítulo dedicado a rutas naturalistas a pie, en bicicleta o en coche que muestran la riqueza natural de toda la Comarca. En este apartado se realizan propuestas como una ruta por las tierras del sur de la comarca, en BTT por la cabañera desde Peralta de Alcolea, la Cabeza de Guara o el itinerario de Rodellar a Otín, uno de los más conocidos e impresionantes de la Sierra de Guara, entre otras opciones.

Más información: Secretaría General Técnica

Marzo 2007



Información pública de expedientes en tramitación de Evaluación de Impacto Ambiental y Autorización Ambiental Integrada.

BOA Nº	FECHA BOA	PROYECTO	T.M.	PROMOTOR	FECHA FIN INFORMACIÓN PÚBLICA	
DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE						
INAGA						
32	16/03/07	Explotación de ganado porcino de cebo existente hasta 6.000 plazas	Alcampell (Huesca)	Javier Eresue Corona	24/04/07	IPPC / EIA
32	16/03/07	Explotación porcina existente con capacidad para 2.600 plazas de cebo	Biota (Zaragoza)	Mariano Abad Torrero	24/04/07	IPPC
31	14/03/07	Explotación porcina de cebo con capacidad hasta 6.000 plazas	Blancas (Teruel)	Porcino Torralba, S. L.	20/04/07	IPPC
30	12/03/07	Explotación porcina para producción de lechones con capacidad para 1.600 cerdas reproductoras	Pina de Ebro (Zaragoza)	SAT Nº 6458 Finca Lacort	18/04/07	IPPC
30	12/03/07	Explotación porcina existente con capacidad para 942 hembras reproductoras, 6 machos y 150 plazas de reposición	Tauste (Zaragoza)	PIMA S. C.	18/04/07	IPPC
30	12/03/07	Explotación Porcina de Producción existente con capacidad para 975 cerdas reproductoras con lechones hasta 20 kg.	Ejea de los Caballeros (Zaragoza)	Javier Martínez Nogué	18/04/07	IPPC
30	12/03/07	Explotación Porcina Existente de Multiplicación para una Capacidad de 792 reproductoras y 2.496 plazas de cebo	Tauste (Zaragoza)	Jorge, S. L.	18/04/07	IPPC
30	12/03/07	Explotación Porcina para Cebo existente con capacidad para 4.000 plazas	Sariñena (Huesca)	Ana María Sallán Puyalto	18/04/07	IPPC
28	07/03/07	Explotación porcina de cebo existente con capacidad para 3.120 plazas	Ejea de los Caballeros (Zaragoza)	Jesús Lasobras García	13/04/07	IPPC
28	07/03/07	Explotación porcina existente con capacidad para 2.668 plazas de cebo	Poleñino (Huesca)	Manuel Casaus Barco	13/04/07	IPPC
28	07/03/07	Ampliación de explotación porcina con capacidad hasta 2.259 plazas para producción de lechones de hasta 20 Kg y 360 cerdas de reposición y 9 verracos	Pozuelo de Aragón (Zaragoza)	Juan Andrés Bona Espligares	13/04/07	IPPC / EIA
28	07/03/07	Proyecto de explotación de la concesión «Jalón» nº 2.764	Calatorao, la Almunia de Dña. Godina y Ricla (Zaragoza)	Canteras de Ejea, S. L.	13/04/07	EIA

26	02/03/07	Explotación porcina existente con capacidad para 3.104 plazas de cebo	Trasmoz (Zaragoza)	Tratiga, S. L.	10/04/07	IPPC
26	02/03/07	Explotación porcina de engorde hasta 2.800 plaza	Villarquemado (Teruel)	Lereu Molina Carrero	10/04/07	IPPC / EIA
26	02/03/07	Explotación porcina de engorde hasta 4.080 plazas	San Miguel del Cinca (Huesca)	Daanel, S. C.	10/04/07	IPPC / EIA
24	26/02/07	Explotación Porcina para Cebo existente con capacidad para 4.832 plazas	Biota (Zaragoza)	Granja Santa Orosia, S.Cv.	03/04/07	IPPC
24	26/02/07	Explotación de ganado porcino de cebo para una capacidad de 4.940 plazas	Lécera (Zaragoza)	Angel Sanmiguel Casaus	03/04/07	IPPC
24	26/02/07	Explotación de cebadero porcino existente para 2.800 plazas	Puértolas (Huesca)	Javier Arnal Espinosa	03/04/07	IPPC
24	26/02/07	Explotación de cebadero porcino existente para 4.368 plazas	Blecua-Torres (Huesca)	Agropecuaria Lafón, S. C.	03/04/07	IPPC
21	20/02/07	Explotación porcina existente de 1.334 hembras reproductoras	Artieda (Zaragoza)	S. A.T. N° 631 «La Parra»	28/03/07	IPPC
21	20/02/07	Explotación porcina de ciclo cerrado	Gallocanta (Zaragoza)	Joaquín Lizama Cortés	28/03/07	IPPC

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental.
Instituto Aragonés de Gestión Ambiental



NORMATIVA:

UNIÓN EUROPEA

- COMUNICACIÓN de la Comisión en el marco de la Directiva 76/769/CEE del Consejo, relativa a la aproximación de las disposiciones legales, reglamentarias y administrativas de los Estados miembros que limitan la comercialización y el uso de determinadas sustancias y preparados peligrosos, modificada en lo que se refiere a la limitación de la comercialización y el uso de níquel. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 15 de marzo de 2007.
- DECISIÓN de la Comisión, de 7 de marzo de 2007, que modifica la Decisión 2005/51/CE por lo que se refiere al período durante el cual puede introducirse en la Comunidad tierra contaminada con plaguicidas o contaminantes orgánicos persistentes a efectos de su descontaminación [notificada con el número C(2007) 663]. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 8 de marzo de 2007
- DECISIÓN de la Comisión, de 6 de marzo de 2007, por la que se modifican las Decisiones 94/741/CE y 97/622/CE en lo que atañe a los cuestionarios de información sobre la aplicación de las Directivas 2006/12/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, relativa a los residuos, y 91/689/CEE del Consejo, relativa a los residuos peligrosos [notificada con el número C(2007) 634] (1). Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 7 de marzo de 2007
- DIRECTIVA 2007/11/CE de la Comisión, de 21 de febrero de 2007, que modifica determinados anexos de las Directivas 86/362/CEE, 86/363/CEE y 90/642/CEE del Consejo por lo que respecta a los contenidos máximos de residuos de acetamiprid, tiacloprid, imazosulfurón, metoxifenoazida, S-metolaclo, milbemectina y tribenurón. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 1 de marzo de 2007.
- DIRECTIVA 2007/9/CE de la Comisión, de 20 de febrero de 2007, por la que se modifica el anexo de la Directiva 90/642/CEE del Consejo en lo que respecta a los límites máximos de residuos de aldicarb. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 1 de marzo de 2007.
- DECISIÓN de la Comisión, de 26 de febrero de 2007, por la que se autoriza una excepción temporal del artículo 4, apartado 3, y del artículo 5, apartado 1, del Reglamento (CE) no 2037/2000 del Parlamento Europeo y del Consejo sobre las sustancias que agotan la capa de ozono, en lo que se refiere al uso y a la puesta en el mercado de HCFC-225cb para la fabricación de fluoropolímeros. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 28 de febrero de 2007.
- DIRECTIVA 2007/12/CE de la Comisión, de 26 de febrero de 2007, por la que se modifican algunos anexos de la Directiva 90/642/CEE del Consejo en lo referente a los límites máximos de residuos de penconazol, benomilo y carbendazima. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 27 de febrero de 2007.
- REGLAMENTO (CE) n° 172/2007 del Consejo, de 16 de febrero de 2007, por el que se modifica el anexo V del Reglamento (CE) n° 850/2004 del Parlamento Europeo y del Consejo, sobre contaminantes orgánicos persistentes. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 23 de febrero de 2007

ESTADO ESPAÑOL

- RESOLUCIÓN de 22 de febrero de 2007, de la Secretaría General para el Territorio y la Biodiversidad, por la que se publica la convocatoria para la concesión de subvenciones en el año 2007, dentro de la Acción estratégica para el uso y gestión de los recursos naturales y la conservación de los hábitats y ecosistemas, correspondientes al Programa Nacional de Ciencias y Tecnologías Medioambientales, en el marco del Plan

- RESOLUCIÓN de 21 de febrero de 2007, de la Secretaría General para la Prevención de la Contaminación y el Cambio Climático, por la que convoca la concesión de subvenciones a entidades y organizaciones no gubernamentales para la realización de campañas de sensibilización para la prevención de la contaminación y del cambio climático durante el año 2007. Boletín Oficial del Estado 15 de marzo de 2007.
- LEY 1/2007, de 2 de marzo, de declaración del Parque Nacional de Monfragüe. Boletín Oficial del Estado 3 de marzo de 2007.
- ORDEN PRE/456/2007, de 28 de febrero, por la que se modifica el anexo I del Real Decreto 2163/1994, de 4 de noviembre, por el que se implanta el sistema armonizado comunitario de autorización para comercializar y utilizar productos fitosanitarios, a fin de modificar la especificación técnica de la sustancia clorotalonil e, incluir las sustancias activas clopiralida, ciprodinil, fosetil, trinexapac, diclorprop-p, metconazol, pirimetanil, triclopir y dimoxistrobina. Boletín Oficial del Estado 3 de marzo de 2007.
- ORDEN MAM/321/2007, de 1 de febrero, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de subvenciones en la acción estratégica para el uso y gestión de los recursos naturales y la conservación de los hábitats y ecosistemas, correspondientes al Programa Nacional de Ciencias y Tecnologías Medioambientales, en el marco del Plan Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación. Boletín Oficial del Estado 16 de febrero de 2007.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ARAGÓN

- RESOLUCION de 27 de febrero de 2007, de la Dirección General del Medio Natural, por la que se aprueba el Plan Anual de Aprovechamiento Cinegético de las Reservas de Caza de Los Valles, Viñamala, Los Circos y Benasque (Huesca), durante la temporada de caza de 2007. Boletín 32 de 16 de marzo de 2007.
- ORDEN de 27 de febrero de 2007, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se aprueba el Plan General de Pesca de Aragón para el año 2007. Boletín 28 de 7 de marzo de 2007.
- ORDEN de 19 de febrero de 2007, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se convoca el Premio «Medio Ambiente de Aragón» para el año 2007. Boletín 25 de 28 de febrero de 2007.
- ORDEN de 6 de febrero de 2007, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se ordena la publicación de las «Bases de la Política del Agua en Aragón» y las Resoluciones aprobadas por las Cortes de Aragón, en la tramitación de las citadas Bases. Boletín 24 de 26 de febrero de 2007.
- DECRETO 24/2007, de 13 de febrero, del Gobierno de Aragón, por el que se establecen las bases reguladoras de la concesión de subvenciones destinadas a financiar proyectos de cooperación transfronteriza entre la Comunidad Autónoma de Aragón y las regiones francesas de Aquitania y Midi-Pyrénées. Boletín 21 de 20 de febrero de 2007.
- ORDEN de 2 de febrero de 2007, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se modifica parcialmente la Orden de 30 de julio de 2002 sobre entidades colaboradoras en materia de calidad del agua. Boletín 21 de 20 de febrero de 2007.